Kinderkrebshilfe Gieleroth kann nun noch mehr tun In Jahresversammlung über stattliche Einnahmesteigerung berichtet

der Kinderkrebshilfe Giele-noch bei ihrer Jahresvensamm-lung im Modenbach zuwick: Zu Gunsten kranker Kinder korante der Verein fast ein Drittel mehr Geld einnehmen als im Jahr zuvor.

els im Jahrzevor.
Voesitzende Jutta Fischer
Ideferte den den zählreich erschienen. Mitgliedern einen
Überblick über 2006. Neben
einer Vielzahl an kleineren
Aktionen wurden zwei Großder Kreissparkasse.

Daneben war die Kinder-krebshille mit Ständen und krebshilfe mit Ständen und Aktionen in Altenkirchen bei der Mnifete und dem Weih-nachtsmarkt sowie in Danden bei der Party "Letzte Schicht" und dem Weihnachtsmarkt

Julia Fischer erinnerte ne-ben all den Erfolgsnachrich-ten aber auch daran, dass vier der vom Verein betreuten Kinder im vergangenen Jahr

Insgesant stiegen die Ein-nahmen im Jahr 2006 um 29 Prozent noomnüber 2007. Der Proxent gegenüber 2007. Der größte Zuwachs fand im letz-ten Quartal statt, in dem es sogar ein Plus von 79 Proxent gegenüber dem Vorjahresgegenüber dem Vocianra-neitraum gab.
Unter der Leibung von Hans Deckmann wurden die Tegesordnungspunkte "Ent-lastung des Vocstands" und lastung des Verständs" und "Neuwahlen" abgewickelt. Die Entlastung erfolgte ein-stimmig, nachdem die Kas-senptilser Holger Schumacher und Maik Rumpel eine sehr ing Mark Rumpes eine sehr jenaue Kassenführung ohne eglichen Grund zur Bean-In offener Abstimmung er-folgte die Vorstandswahl mit durchweg einstimmissen Er-

Vascianoria elekt Ellea

Kinderkrebshile Gieleroth wurde von der 1. Kassiererin Gabi Inthäuser präsentiert. Insgesamt stiegen die Ein-nahnen in Jahr 2008 um 29

rehr. Als Beisitzer wurden Ha-nid Hahn (Rireharh) Rainer blicknewitz (Helmempen) und Alexandra Schleiden (Mi-chelbach) neu in den Vor-stand gewählt. Die Beistner Bidiger Flemmer, Gerlinde Räder und Heiske Schumacher wurden in ihren Amtern bezende gab danach die Tavni.

im März oder April im Hotel "Heisterholz" in Hemmelnen veranstaltet werden soll. Als Motto für das Sommerfest wurde "Winterspiele" ausgeotht.
Aberblieftend unnfe noch

führerin war. Dieses Amt nimmt künftig Desiree Birk

whall, der derzeit in Eigen nome, der derzen in Eigen regie von Klaus-Jürgen Sturm, Danny Sturm, Oliver Diebl Jörg Schmidt und Ham Deckmann um- und ausge-

Kein Funk-DSL möglich

am Wasser strahlen lockten ges tern etliche Spazier rem ettiche Spazier-gänger im Kreis in die Natur. So wie unsere

Stille Idylle in Ahlbach

Leserin Corinna, die das schöne Wetter z einem Ausflug nach Ahlbach bei Flam-Anibach bei Flam-mersfeld nutzte. Dort genoss die junge Frau

meinden der Labrer Herrlich-keit war Funk-DSL wohl die

ins Zeug gelegt hatte sich die Verbandsgemeinde Flam Verbandsgemeinde Plam-mensfeld, um ihren Einwoh-nern das schnelle DSL per Funk n\u00e4berrubringen. 70 Anmeklungen gab die Firma "Julycom" aus Neuwied als Bedingung aus, um Punk-DSL. für Oberlahr, Burglahr, Peters-

Dabei hatte die Verbands. Dates halle die Verbands-gemeinde Flammersfeld seit. August 2007 eine intensive In-

wie der Elammenfelder Leis tungsichau auf die teilweise Unterversorgung mit Breitde aufmerksam gemacht", sant Fuore Schmidt, Birnlei-

1,352 Liter Laderaum

Flammendeld. "Seit August 2006 haben wir außerdem in den betroffenen Ortschaften

2009 verlängert. Jedoch ka-men insgesamt am Ende gera-de mal 20 Verträge zustande -"Die Firma Julycom ist nach Ablauf der Frist aus dem Funk-DSL-Angebot ausge-stiegen", sagt Schmidt. Und ob der Platz an dem dafür vorgesehenen Funkmasten in Oberlahr noch frei ist, ist nicht sicher. Den begehrten Funk-

mast wollen noch andere In beressenten nutzen, zum Bei spiel Mebilfunk-Betreiber. Doch die Unterlagen für ei ne schneile DSL-Versorgung ganz zu den Akten legen, wil Schmidt nicht. "Wir püller derzeit, ob es nicht doch noch denzeit, ob es nicht doch noch andere Möglichkeiten zur Beeitbandversorgung gibt. Eine Alternative zu finden, gestallet sich jedoch sehr schwierig", sagt Schmidt schwierig", sagt Schmidt -Außerdem wird sich eine hen, ich will aber die Hoff

HONDA

Euro 5 mit i-VTEC®

Ab 16.990 Euro

Ab 17.990 Euro

Mehr CIVIC denn ie. Der neue Civic mit Klimatisierungsautomatik, Leichtmetalfleigen, MP3-fähigern Radio mit CD-Spieler, Einperkhille hinten, Nebel-scheinwerfern uxm. Erhältlich als 1.6 Sport" (Euro 5), 103 kW

(NAD PS), oder als sportlicher Type S 1.4" (Euro S) mit PVT





Kraftstoffwetbrauch in 1700 km: innerorts 8,8-10,0/sußerorts 5,5-5,8/kombiniert 6,7-7,3. CO₂-Emission in gifkm: 155-168, gemessen rach 1999/100/EQ. "Kraftstoffwetbrauch in 1700 km: meerorts 6,8-7,3/sußerorts 5,5-6-1,8/mbithiert 5,7-5,8. CO₂-Emission in gifkm: 120-158, gemessen

estatten, Schwester Sabine (Bätzing): Die Bundestagsabgeordnete (rechts) ließ sich auch von Jaudia Sinonis-Schmidt und Marion Ströder (Mitte) Informieren. Einblick in Krankenhausalltag

MdB Bätzing absolvierte Tagespraktikum im Altenkirchener DRK-Klinikum ALTENGROUPS, Auf Binla- ne erhebliche Leistum ne erhebliche Leistungsver-dichtung eingetreten ist. Im Schnitt blieben die Patienten noch 10,5 Tage im Haus, ak-tuell werden sie nach 6,2 Ta-gen entlassen. Auch die Aus-

wirkungen der demografi-schen Entwicklung (Alters-struktur) sind erheblich.

truktur) sind erheblich. Natürlich wurde Bätzing such auf die Gründe für die

Aktion .Dec Deckel muss

gie- und Versicherungskesten

wie die Mehrwertsteuerer höhung wurden dargelegt. Die nur 50-prozentige Refi-

nierung der tariflichen hnentwicklung werde zu

ren auch die Schwierigkeiten, Arztstellen zu besetzen. Die

een in den Kliniken

sche Wahlkreisabgeordnete Sabine Bätzing ein Tages-Sitting till lags-praktikum in verschiedenen Beesichen des Krankenhaz-ses Altenkirchen absolviert. Als "stille Beobachterin" er-lebte sie den Alliag auf einer Begleitet wurde sie von der mentbeauftragten Marion Strüder sowie Claudia Simo-nis-Schmidt, Fachkrankennis-Schmidt, Fachkrunken-schwester für Pflegeüberlei-Auch nutzten Mitarbeiter

die Gelegenheit, die Auswir-kungen des neuen Gesetzes zur Krankenheusfinanzierung darzusteiten. Die Pflegeisfalte konnten vermitteln, dass durch die rückläufige Ver-weildauer in den Kliniken ei-

FLAWWERSFELD/HAWM. Musikalische Frühförde rung für Kinder ab 18 Mone ten unter Beteiligung der El-tern – das bieten die "Muki-Kurse" der Kreismusikschu-le Altenkirchen, In den meis-

Wenige freie "Muki"-Plätze sind die Kurse schon ausgeder Kreismusikschu-bucht, nur in Pammensteld oder bei Kursleiteni Julia kkiechen, in den meis-und Hannungbtes noch Mög-Veranstallungsorten in Liebeiten zur Teilanham. De Güstli 1982 666.

pflegesushildung konnte in-tensiv besprochen werden.

Große Übereinstimmune Greße Übereinstimmung bestand bei der Verabschie-dung: Die Politikerin nahm tischen Einsatz im Kranken-haus Altenkirchen mit, und die Mitarbeiterinnen und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Klinik fanden es einfach toll, dass die Polit-kerin die Zeit gefunden hatte, sich von den Problemen der Alltags in der Praxis zu überführen. Ein Diskussionstheme wa-Empfehlung, dringend über

zum Medizinstudium nach zudenken, wird Sabine Bit-

In their Funktion als D

genbezuftragte informiert sie sich natürlich auch das

über, wie das Nichtraucher schutzpesetz im Altenkirche

die Kurse mit dem Schulhalbjahr beginnen, wird um kurzfristige Anmeldung ge-beten: im Büro der Musik-schule, Tel. 02681/812 283,